



学校だよりみずべ

№. 9

令和4年11月25日(金)

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 名取 充

好天の下「元気ぐんぐんランニング」

10月、朝や休み時間に多くの子どもたちが校庭を走っている姿を見かけました。中には家の周りを走って練習を積んできた子もいたようです。例年音楽会後に行っている「元気ぐんぐんランニング」、今年は11月になって好天が続き、試走も大会もほぼ予定通り行うことができました。諏訪湖畔のランニングコースの工事が始まり、3年生以上はきれいに整備されたサイクリングコースを走るようになりましたが、色づいた木々や富士山に見守られながら、子どもたちは元気いっぱい走っていました。お家の皆さんにもたくさん応援していただき、100%以上の力を発揮した子どもたちだったのではないのでしょうか。ありがとうございました。



ペアで仲良く「なかよし南っ子」

11/17「同学年のペアと各ブースの企画にチャレンジして、なかよく楽しむ」ことを目的に、『なかよし南っ子』が行われました。今年は換気と消毒など感染対策をしっかりとった中、児童会の委員会役員が中心となって6年生4クラスが3つずつと本部で1つ、計13のブースを企画・運営してくれました。そこへ、1年生から学年毎、ペアでチャレンジしていきました。「めざせ満点！輪なゲーム(学級代表)」「花探しゲーム(花いっぱい)」「ごみ入れゲーム(清掃)」「高得点を狙え！まと入れゲーム(スポーツ)」などなどみんなが楽しめるように工夫したブースが、大小体育館に作られました。6年生はタブレットを使って時間を計ったり、自分たちが作ったブースに来てもらえるように、看板を持ったり変装したりしての呼びこみをしたりと、全校のために午前中ずっと頑張ってくれました。おかげでとても楽しい『なかよし南っ子』になりました。6年生ありがとうございました。



校内オンライン授業「主権者教育」

「18歳になったら選挙に行こう!!」11/14、下諏訪町選挙管理委員会の皆様が、6年生に向けて授業をしてくださいました。学年で集まったの授業はできなかったのですが、電子黒板を使っただけのオンライン授業になりました。選挙管理委員会の皆様がタブレットを使い多目的室から配信し、6年生は各教室で授業を受けました。初めての試みでしたが、子どもたちからの質問を受けるなど双方向でのやりとりもできました。授業後には次のような感想がありました。

- ・少しお母さんやお父さんと政治の話がしたくなりました。選挙に行かないといろんな人が困るんだと思い、ぼくも18歳になったら、投票をしてみたいととても思いました。
- ・自分が投票することで自分のくらしが明るくなるのが分かりました。私も18歳になったら選挙に行きたいと思いました。
- ・家族と選挙のことを話すことがなくて、「選挙一緒に行く?」と言われても断ることが多いのだけれど、話を聞いたりしていると一回行ってみようかなと思いました。自分はまだ関係ないと思っていたけれど、ちょっとずつ興味が出てきてテレビなど選挙の話があったら耳をかたむけてみたいです。



のおもな予定 〔変更する場合があります〕

日(曜)

- 1(木) 人権校長講話、全校研究授業、下校全校15:15
- 2(金) PTA読み聞かせ、学期末ゆとり週間最終日 5時間授業下校全校15:15
- 5(月) ~個別懇談会(9日まで、2年生のみ12日まで)、短縮4時間授業下校全校13:35、給食費振替日

11(日) 町内一斉家庭読書の日

13(火) 町別児童会、全校集団下校15:00

15(木) 給食費再振替日

16(金) PTA読み聞かせ

20(火) 児童会、下校1・2年生14:55

23(金) 2学期終業式、くつの日

24(土) ~冬休み(1/5まで)



【基本的な下校時刻】

1年生 = (月~金) 15:10

2年生 = (月~木) 15:15、(金) 16:05

3年生 = (月水木) 15:15、(火・金) 16:05

4~6年生 = (水のみ) 15:15

(水以外) 16:05



この学校だよりはWebサイトで
見ることができます。
写真もカラーになりますのでぜひご覧ください。



【ご案内】 冬休み中 12/29(木)から1/4(水)まで
学校は完全閉庁となります。お急ぎの連絡がある場合は、下記に
ご連絡ください。お子さんの新型コロナウイルスへの感染の場合
もお知らせください。

下諏訪町役場(27-1111)

各学校教頭へ連絡が入るような体制を整えています。